

Jueves 18 de octubre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=qmF30D0FQUU

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.goeat.com/listen/8f8b0f7/click-gobernacion-de-santander-16-17-de-octubre-2012-grupo-creativo-neurona>

Titulares

- *Administración Departamental fortalece el trabajo y liderazgo deportivo de las mujeres*
- *Secretaría de Educación pasó el examen ante la Asamblea Departamental*

Desmovilizados firmarán acuerdo para la construcción histórica ante el Gobernador

BUCARAMANGA. Doscientos 29 desmovilizados en proceso de reintegración firmarán los acuerdos de Contribución a la Verdad Histórica y a la Reparación en el Departamento de Santander, esta tarde a las 2:00, en el auditorio Augusto Espinosa Valderrama, de la Gobernación.

De esta manera, el grupo de desmovilizados de las Autodefensas Unidas de Colombia (AUC), ante el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa y la Agencia Colombiana para la Reintegración (ARC), asumirá el compromiso de acudir al Centro de Memoria Histórica para contar los hechos que presenciaron durante su permanencia en el grupo al margen de la ley.

Construcción de la memoria

El director de asuntos legales de la Agencia Colombiana para la Reintegración (ARC), Andrés Stapper, manifestó que en Bucaramanga hay 401 personas desmovilizadas en Proceso de Reintegración que deben firmar los acuerdos.

“Ha sido importante el apoyo y el compromiso asumido por el Gobierno de Santander en el proceso de reintegración. Los acuerdos que hoy serán firmados servirán para documentar el contexto y la historia de la conformación de los grupos armados ilegales, y saber cómo operaron, sus actuaciones y tipos de influencias, entre otros aspectos”, manifestó el funcionario.

Administración Departamental fortalece el trabajo y liderazgo deportivo de las mujeres

- *El seminario - taller Mujer y Deporte se realizará a partir de las 2:00 de esta tarde en la Universidad Manuela Beltrán, de Bucaramanga*

BUCARAMANGA. Con el fin de promover e impulsar el liderazgo de las mujeres y fortalecer la política pública del Gobierno de la Gente para la población femenina de la región, la Administración Departamental organizó el seminario - taller Mujer y Deporte, certamen en que participan más de 100 lideresas de las distintas provincias de Santander.

La actividad, que iniciará a las 2:00 de esta tarde y finalizará mañana viernes, se realizará en la Universidad Manuela Beltrán, de Bucaramanga, bajo la coordinación de la Secretaría de Desarrollo Departamental y su grupo de Mujer y Equidad de Género, y cuenta con el apoyo del Indersantander, Coldeportes, Asomujer y Deportes.

Esta jornada académica empieza con el taller ‘Género, deporte e inclusión’, y continuará con los temas de liderazgo femenino y el empoderamiento de la mujer en el sector del deporte; se presentará un mapa analítico sobre la realidad de la mujer deportista en Santander y se expondrán los marcos y lineamientos constitucionales sobre política nacional de mujeres, dijo la secretaria de Desarrollo, Gladys Elena Higuera Sierra.

“La idea es capacitar a las lideresas para que se conviertan en multiplicadoras de educación deportiva en la región, y tengan la capacidad de generar iniciativas y proyectos sociales, comunitarios e institucionales”, expresó Gladys Elena Higuera Sierra.

Alexandra Almanza, coordinadora del grupo Mujer y Equidad de Género, expresó que uno de los alcances del taller es el fortalecimiento de la política pública que sobre mujer y equidad de género ejecuta la Administración Departamental que preside el gobernador Richard Aguilar Villa.

Secretaría de Educación pasó el examen ante la Asamblea Departamental

- *Asamblea propone la creación de un foro educativo departamental*

BUCARAMANGA. En la ejecución de recursos para el mejoramiento de la infraestructura, cobertura, alimentación, transporte escolar e inspección y vigilancia en centros educativos, entre otros, se centró la gestión de la Secretaría de Educación de Santander en lo corrido de este gobierno.

Así está consignado en el informe que el secretario de Educación, Julio César Villate Jessen, presentó este miércoles a la Asamblea Departamental. El funcionario dijo que la reducción de los recursos para la educación es uno de los temas más preocupantes.

“En el 2011 la inversión en educación por regalías fue de 70 mil millones de pesos. Hoy día solo tenemos \$11 mil millones para atender 2.360 establecimientos, 8.135 personas de planta administrativa y docentes, ejecución de obras, transporte y alimentación escolar, entre otros”.

Evitar la deserción escolar

Durante su intervención en la Asamblea, Julio César Villate Jessen, manifestó que la deserción escolar y la falta de recursos para arreglar los establecimientos educativos son situaciones muy preocupantes.

“Con el Gobernador y el grupo financiero hacemos esfuerzos para que se pueda llegar a las recónditas instituciones y llevarles alguna inversión, ya sea en infraestructura, saneamiento básico o en dotaciones”, dijo Villate Jessen.

Foro educativo

Con el fin de priorizar en cobertura y calidad educativa, el presidente de la Asamblea, Iván Aguilar Zambrano, y varios diputados propusieron la creación de un foro educativo departamental con trascendencia nacional. “El propósito es que los problemas que se identifiquen en las provincias puedan ser trasladados al Gobierno Nacional”.

Aguilar Zambrano recalcó “la importancia de poner los ojos” en el mejoramiento de infraestructura educativa y la cualificación de docente, y adoptar mecanismos para motivar a niños, niñas y adolescentes a que se vinculen al sistema escolar, garantizándoles el transporte y refrigerio.